

ROTARY goes #Plastik**fasten**

Was? Wir wollen Bewusstsein schaffen und mit gutem Beispiel vorangehen. Wir können die große Badewanne voller Plastik nicht selbst leeren, aber dabei helfen, den Hahn zuzudrehen.

Warum? Wir sind 1,4 Millionen Rotarier – wenn wir alle dabei sind, können wir viel bewirken.

Und jetzt? Wir fasten in der Karwoche. Du verzichtest auf Plastik, z.B. beim Einkaufen, oder stellst dich einer unserer Challenges:

- Verpackungen: Ersetze ein Produkt in Plastikverpackung durch eines aus Papier oder Glas
- **Einkaufen:** Benutze Körbe, Taschen, Obstnetze zum Einkaufen
- Kleidung: Trage ein Woche möglichst nur Kleidung aus natürlichen Materialien
- Körper: Ändere etwas in deiner "Beauty Routine", so dass Dein Körper mit weniger Mikroplastik in Berührung kommt

Action: Ermutige ein Geschäft in deinem Umfeld auf plastikfreie Alternativen z.B. bei Verpackungen umzusteigen Teile deine Erfahrungen (Foto, Kommentar, Text) und werde Teil der großen Rotary-goes-Plastikfasten-Collage.

Verwende #plastikfasten oder sende eine Mail an endplasticsoup@ rc-nbg-connect.de.



